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两公司中层管理者参观甲午战争博物馆

激发爱国热情 为强国强企作贡献
本报讯 渊记者 裴志成冤两公司首批 源园

余名中层管理者在公司党委书记王立建尧河
南分公司副总经理江新民的带领下袁 于 苑月
苑日至 怨日赴山东省威海市中国甲午战争博
物馆接受爱国主义教育遥
在甲午战争博物馆及刘公岛博物园的

参观中袁 甲午海战悲壮的场面尧 清朝政府
的腐败无能给他们以强烈地震撼遥 甲午海
战演示厅是数字化的电影院袁 通过全景电
影使他们身临其境袁 感受到甲午海战激战
的场景院 北洋海军舰队在波涛汹涌的黄海
中与侵略者日舰相遇袁 北洋舰队的 员园艘舰
艇参战袁 致远尧 经远被敌舰击沉袁 定远尧
镇远顽强不屈袁 打得敌人夹尾逃遁遥 但在
激战中袁 有的舰艇的炮弹是空壳袁 有的装
的是沙子遥 凶残的侵略者将致远号击伤袁
舰长邓世昌在弹药将尽之时袁 指挥舰艇向
敌舰吉野号撞去袁 但不幸被敌鱼雷击中袁
锅炉爆炸袁 舰身倾覆袁 旋即沉没袁 全舰官
兵 圆缘园人除 圆苑人获救生还外袁 其余全部壮
烈牺牲遥 邓世昌牺牲时年仅 源缘岁遥 悲壮的
场面感人至深遥
带着对爱国将士的缅怀之情袁 两公司的

中层管理者在王立建和江新民的主持
下召开了座谈会遥

座谈会的气氛异常热烈袁 参加
座谈会的人群情激昂遥 王立建说袁
中铝郑州企业协调委员会安排的这
次爱国主义教育很有意义遥 今年上
半年袁 中铝郑州企业的生产任务和
经营指标完成得非常好袁 公司党委
开展的构建和谐中铝郑州企业活动
取得了良好的效果遥 在这种情况下
参观甲午海战纪念馆袁 接受爱国主
义教育袁 对于凝聚人心尧 振奋精神尧
干好工作非常有好处遥 他相信袁 通
过这次爱国主义教育袁 中层管理者
的思想觉悟将得到进一步提高袁 将
促进企业的发展遥
江新民说袁 参观甲午战争纪念馆袁

感受很多很深遥 国家的强大袁根本问题
还是要把经济搞上去遥 上半年袁河南分
公司发展取得了良好的成绩遥此时组织
中层管理者参观学习袁很有意义遥 他希
望通过参观学习袁进一步提高员工的忧
患意识袁 积极面对激烈的市场竞争袁把
中铝郑州企业做大做强遥
在座谈会上袁来自生产一线尧后勤战线尧

教育战线的中层管理者纷纷谈感想袁抒胸臆袁

大家一致认为袁目前袁中铝郑州企业生产经营
形势很好袁 但我们要增强忧患意识袁 居安思
危袁居危思进袁通过爱国主义教育和荣辱观教

育袁培养广大职渊员冤工的爱国爱企热情袁激励
职渊员冤工进一步做好各项工作袁为强国强企
作出贡献遥

本报讯 渊实习生 王艳冤苑
月 员圆 日袁 中铝洛阳铜业有限
公司经理办公室主任介建国尧
企业文化部部长宋丽莉等一
行六人来到两公司进行走访
交流遥

公司党委书记王立建 尧
副书记崔平及两公司有关部
门的负责人与来宾进行了亲
切的交谈袁 相互对对方多年
来给予的帮助与支持表示了
真诚的谢意遥 王立建说袁 大
家是一家人袁 彼此要常联

系尧 多走动袁 互相学习尧 互
相交流经验遥
崔平就两公司重组以来取

得的成绩尧目前的生产经营状况
以及企业文化建设的情况向来
宾作了介绍遥 之后袁双方有关部
门的领导就如何加强企业文化
建设进行了交流袁就具体工作交
换了意见和看法袁表示要互相取
长补短袁共同进步遥
座谈之后袁 中铝洛阳铜业

有限公司的客人到氧化铝二厂
进行了参观遥

中铝洛铜部门领导到两公司走访交流

本报讯 渊通讯员 练小平
张新强冤近日袁美国力特公司
全球采购经理 孕藻贼藻则先生在美
国库柏全球采购经理 杂噪蚤责先
生陪同下到郑州研究院就汽
车用保险插片锌带进行商务
考察和洽谈遥
考察组参观了该院的质检

中心及轻金属材料研究所袁
对其研发能力和技术装备水
平给予了充分肯定袁 并希望

同该院加强技术交流与合
作袁 进一步开发国内锌带市
场遥
据悉袁美国力特公司是欧

美市场各类保险丝制品的最
大生产销售商遥 此前袁郑州研
究院为美国库柏公司成功研
制了汽车用保险插片锌带袁并
顺利通过了用户评价袁使该院
成为美国库柏公司在中国的
唯一供应商遥

美国企业代表

到 郑 州 研 究 院 进 行 商 务 考 察

本报讯 渊实习生 焦延军冤
苑月 员猿日袁山东铝团干一行 员圆
人到两公司参观交流遥
公司党委副书记崔平和公

司团委副书记王涛热情接待了
他们遥崔平希望大家畅所欲言袁
互相交流经验袁 多为两公司提
建设性意见遥
山东铝带队领导对两公司

多年的支持表示感谢袁 希望就
团的建设介绍两公司的做法和

工作体会遥
王涛介绍了两公司团建工

作的开展情况袁 并对两公司开
展的青工技术比武活动作了重
点介绍遥
在轻松活跃的气氛中袁山

东铝团干代表纷纷发表了自己
的意见和感受遥

随后袁 来宾们参观了长
城铝保卫消防中心和河南分
公司氧化铝一厂技术监督站
分析一站两个省级青年文明
号岗位袁 并参观了 苑园万吨氧
化铝项目生产现场遥

山东铝团干到两公司参观交流

王立建尧江新民和两公司中层管理者参观甲午战争博物馆遥

本报讯 渊通讯员 卢鹏飞冤 苑月
员员日袁河南分公司召开了 圆园园远 年销
售服务工作会议遥会议由分公司副总
经理李海明主持遥 销售部尧运输部等
相关单位的负责人参加了会议遥
今年以来袁随着新建氧化铝企业

的陆续投产袁国内氧化铝市场首次出
现供大于求的局面袁氧化铝价格自 远

月下旬以来直线下滑遥 面对严峻的市
场形势袁李海明提出三点要求院一尧统
一认识遥 供求关系影响市场价格袁随
着国家宏观调控力度的加大尧电价上
涨等因素袁 氧化铝价格回落是必然
的遥 大家要对市场变化有所认识袁做
好过紧日子的准备遥二尧明确责任遥市
场竞争不仅是产品的竞争袁也是企业

综合实力和管理水平的竞争遥 产品销
售不仅是销售部门的工作袁生产尧 运
输尧 物配等部门都要明确责任袁 认
真落实遥 三尧 改善服务遥 各部门要
强化市场意识袁 牢固树立 野诚信为
本袁 服务至上冶 的营销理念袁 努力
提高服务质量袁 全方位尧 全过程地
保障销售渠道的畅通遥

统一认识 明确责任 改善服务

河南分公司积极应对市场形势

本报讯 穴记者 赵敏 实习生

王艳 焦延军雪按照中央企业团工
委和中铝公司的工作部署熏 公司
团委野与祖国共奋进袁与中铝同发
展冶 主题教育实践活动于 苑月
员员日正式在两公司启动遥 公司党
委副书记崔平出席了启动会袁并
作了重要讲话遥
启动会由公司团委副书记王

涛主持遥
会上袁王涛深入传达了叶公司

党委关于转发 掖公司团委关于在
中铝郑州企业开展 野与祖国共奋
进袁与中铝同发展冶主题教育实践
活动的实施方案业 的通知曳遥 叶通
知曳 对此项主题教育实践活动的
宗旨尧主题尧内容尧下半年重点工
作和工作推进步骤等进行了详细
部署袁制订了详细的考核标准袁并
提出了具体的要求遥

随后袁氧化铝一厂尧水泥厂尧
热力厂尧 保卫消防中心的团干分
别结合本单位实际谈了对此项教
育活动的认识和看法熏 并作了本

单位的活动规划遥
崔平要求各级团组织要认

真迅速地掀起此项主题教育实
践活动的高潮遥 他代表公司党
委就此项活动的扎实开展强调
指出院 一尧 这次主题教育实践
活动是增强共青团员意识主题
教育活动成果的巩固和扩大袁
是深入开展社会主义荣辱观教
育尧 加强青年思想政治教育工
作的一个重要载体袁 它对于引
导广大团员青年在企业改革发
展中充分发挥生力军作用具有
重要意义遥 二尧 要始终坚持以
理想信念教育为核心袁 始终突出
社会主义荣辱观教育这条主线袁
在学习教育尧 创新创效尧 服务奉
献尧 健全组织四个方面切实取得
实效遥 三尧 要通过 野与祖国共奋
进袁 与中铝同发展冶 主题教育实
践活动袁 进一步推动共青团工作
的理论和实践创新袁 为中铝郑州
企业的改革发展培养一大批合格
建设者和可靠接班人遥

本报讯 渊通讯员 邱建华 张树朝冤近日熏郑
州研究院 源套标准样品获国家证书号遥
在国家质量监督检验检疫总局和国家标

准化管理委员会发布的第 源号渊总第 怨员号冤公
告上袁批准了郑州研究院研制的叶纯铝块状光
谱标准样品曳尧叶远园园园 系铝合金光谱标准样
品曳尧叶碳块电阻率标准样品曳尧叶冰晶石标准样
品曳等 源套标准样品获国家证书号袁其中碳块
电阻率标准样品获得 圆个证书号遥这些标准样
品的研制成功袁 有利于更好地实现量值的溯
源袁保证检测数据的准确可靠袁具有良好的社
会效益和经济效益遥

本报讯 穴记者 赵敏 通讯员

王丽娜 实习生 焦延军雪苑月 员员日袁
公司团委在氧化铝一厂八车间
员愿缘园悬浮焙烧炉岗位举行了中央
企业野青年文明号冶揭牌仪式遥公司
党委副书记崔平出席了揭牌仪式遥
仪式由公司团委副书记王涛主持遥
在热烈的掌声中袁崔平和氧

化铝一厂党委书记周光彬为获
此荣誉称号的 员愿缘园悬浮焙烧炉
岗位揭了牌遥

该野青年文明号冶岗位负责
人对其野青年文明号冶创建工作
的开展情况进行了介绍遥

崔平向获此荣誉称号的
员愿缘园悬浮焙烧炉岗位的青工表
示祝贺遥 他说袁在公司第二次党
代会即将召开之际袁员愿缘园 悬浮焙
烧炉岗位获得了中央企业野青年
文明号冶荣誉称号袁这是一件大
喜事遥 他希望氧化铝一厂团委工
作以此为契机袁在工作上更上新
台阶袁更好地发挥青年突击手和
生力军的作用袁为企业生产经营
作出更大的贡献遥

随后袁 崔平一行又到 员愿缘园
悬浮炉主控室看望了青工袁并询
问了该岗位的情况遥 本报讯 渊记者 裴志成 实习生

焦延军冤苑月 员圆日袁河南分公司召开
苑园 万吨氧化铝项目交工验收大会遥
分公司副总经理刘保正尧 总经理助
理鲍宇和 苑园 万吨氧化铝项目指挥
部尧 有关职能部门的负责同志尧 所
有参建单位的领导尧 相关使用单位
的领导及北京鑫诚监理有限公司负
责人尧 中建华会计师事务所负责人
参加了会议遥

会上袁苑园万吨氧化铝项目指挥
部对工程建设进行了总结遥指挥部认
为袁现已具备正式交工验收条件遥 他
们对交工验收工作中提出的问题从
设备工艺尧自动化控制尧供电尧通讯等
方面作了详细答复遥

北京鑫诚监理有限公司负责人
在会上说袁苑园万吨氧化铝项目投产
半年多来袁各项遗留问题逐步得到解
决袁 交工资料的整理工作同步跟进袁
质量评定工作基本结束遥 据统计袁所
有 猿园园 个分部工程中优良工程占
圆苑怨个袁优良率达 怨猿豫遥 分项工程评
定优良率 愿愿援缘豫遥

来自长城铝建设公司尧 工程公
司尧 水电厂尧 运输部尧 氧化铝二厂
等单位的负责人分别就项目的施工
建设和投产运行发表了自己的意见遥
安全环保部尧 保卫部的领导就安全
生产尧 环境保护尧 消防设施的配置
和上级有关方面的检查情况作了汇
报遥

鲍宇在会上强调了交工验收工
作的重要性袁他说袁苑园万吨氧化铝项
目的投产袁得到了专家的好评袁这在
氧化铝建设史上是一个奇迹遥 野苑园万
吨项目冶 的交工验收是总部的要求袁
也是政府交给的政治任务袁郑州市市
委市政府对工程的验收寄予了很大
的希望遥
刘保正强调了此次交工验收工

作的重要性和紧迫性袁指出它不仅是
项目管理的重要步骤袁也是检验项目
是否满足生产尧管理等要求的重要依
据遥他还对交工验收的依据和原则提
出了详细要求遥
据了解袁野扩建 苑园万吨氧化铝项

目冶交工验收工作将于 苑月底完成遥

苑园万吨氧化铝项目正式交工验收
中央企业野青年文明号冶落户我企业

与 祖 国 共 奋 进 与 中 铝 同 发 展
公司团委启动主题教育实践活动

郑州研究院 源套标准样品获国家证书号
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本报讯 渊记者 裴志成 实习生 韩
冰冤苑月 员猿日下午袁河南省省委常委尧郑
州市市委书记王文超袁郑州市市委常委尧
市委秘书长白红战袁市委常委尧副市长赵
瑞东袁 市政府副秘书长李宪召与郑州市
有关局委及上街区尧巩义市尧荥阳市的负
责人到中铝郑州企业进行调研和现场办
公遥 中铝郑州企业领导王熙慧尧李天庚尧
吕振树尧王立建尧姜小凯尧张维华尧吕子
剑尧江新民尧李海明尧霍本龙尧张本岩尧秦
和平及分公司总经理助理鲍宇等人参加
了调研汇报会遥

王熙慧尧李天庚尧吕振树尧姜小凯分
别就河南分公司尧长城铝尧矿业分公司今
年上半年的生产经营情况作了汇报遥 截
至 远月底袁 中铝郑州企业资产总值达到
员圆园亿元袁实现销售收入 苑圆 亿元袁实现
利润 圆圆亿元袁上缴税费 员猿亿元袁氧化铝
产量达到 员员圆万吨袁超过了 圆园园员年全年
氧化铝产量袁蝉联亚洲第一遥听完汇报袁王
文超非常高兴袁伸出拇指高兴地说院中铝
郑州企业为郑州地区的经济发展作出了
突出贡献袁你们是郑州市的骄傲浴接着袁王
熙慧尧李天庚尧吕振树尧姜小凯就生产经营
中遇到的问题向王文超作了汇报遥对于中
铝郑州企业领导提出的问题袁王文超现场
办公袁 要求郑州铁路局创新运输方式袁保
证中铝郑州企业的生产资料尧原材物料的
运输曰土地局一定按照国家的政策限期完
成中铝郑州企业土地的购置问题遥巩义市
市长乔建宏当场承诺袁一定会加快有关矿
点的整合工作遥上街区区委书记库凤霞就
教育移交作了汇报遥

在问题要求相关单位限期解决之
后袁 王文超对中铝郑州企业取得的成绩
给予了很高的评价遥他说袁中铝郑州企业
发展快袁效益好袁对地方经济起了积极的
推动作用遥这说明袁中铝郑州企业注重科
技创新尧注重节能降耗尧注重清洁生产袁
使企业的管理提高到了新的层次遥同时袁
他还希望中铝郑州企业要不断上新项
目袁加快投资袁开拓资源市场袁强化科技
创新袁 继续搞好清洁生产和循环经济工
作袁搞好党建和企业文化建设袁关心职工
生活袁构建和谐企业遥
会后袁 王文超一行参观了氧化铝二

厂遥

王文超一行听取中铝郑州企业领导的汇报遥 裴志成 摄影

简
明
新
闻

荫日前袁河南分公司被郑州市人民政府授予野郑州
市科技自主创新先进企业冶荣誉称号遥

荫近日袁在中铝公司野两优一先冶表彰会上袁矿业分
公司洛阳铝矿党委荣获野中铝公司先进基层党组织冶称
号遥


